

## Presse Nationale

### > Politique



#### Amadou Gon Coulibaly dans le Gbôklè, aujourd'hui

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, entame, ce jeudi 13 février 2020, une visite de travail dans la région du Gbôklè. Cette visite le conduira, d'abord, dans le département de Fresco où il animera un meeting. Puis, demain, vendredi, il ralliera le département de Sassandra où il inaugurera le débarcadère de la ville et le siège du conseil régional du Gbôklè avant le meeting prévu le lendemain samedi à la place de l'ancien marché de la ville.

### > Economie



#### Visite de travail du Premier Ministre dans le Gbôklè: Amadou Gon Coulibaly inaugure plusieurs infrastructures

Un nouveau marché d'une capacité d'accueil de près de mille places, un débarcadère flambant neuf. Ce sont là deux importantes réalisations qui donnent, aujourd'hui, fière allure à la ville de Sassandra, capitale du Gbôklè (Sud-ouest de la Côte d'Ivoire). Au cours de sa visite de travail qui démarre ce jeudi, dans cette région, c'est avec beaucoup de bonheur que le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly procédera à l'inauguration officielle de ces infrastructures. Ce sera demain, 14 février, deuxième jour de sa visite. Ce même jour, Amadou Gon Coulibaly va également inaugurer le siège du Conseil régional d'une valeur de 300 millions de FCFA.



#### Entretien routier : 1 521 km de route à traiter, cette année, dans les Grands Ponts

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, a procédé, hier, à Grand-Lahou et à Dabou, au lancement des travaux de reprofilage des routes en terre dans la région des Grands Ponts. C'est un vaste réseau routier de 1 521 kilomètres au total qui bénéficiera d'un entretien, cette année. Ce programme, à en croire le ministre Amédé Koffi Kouakou, a un coût de 2,52 milliards de FCFA. Il a fait l'annonce en présence de son collègue en charge de la Coordination des Grands Projets, Claude Isaac Dé et des autorités locales.



#### Abdallah Boureim reçu par Amadou Gon Coulibaly

En marge de la Conférence Internationale sur le Développement des Marchés financiers qui s'est tenue à Abidjan du 10 au 11 février 2020, le Premier Ministre ivoirien Amadou Gon Coulibaly a reçu, le mardi 11 février, en audience, le président de la Commission de l'UEMOA, Abdallah Boureim.



#### Transformation locale de l'anacarde : Amadou Gon Coulibaly déballe sa stratégie à la convention mondiale

Abidjan est la capitale mondiale du cajou, depuis hier mercredi 12 février, avec la tenue de la Convention mondiale du cajou couplée aux Journées nationales des exportateurs de cajou de Côte d'Ivoire (JNECCI). Devant les centaines de délégués venus de 36 pays du monde, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a déballe sa stratégie pour la transformation locale du cajou. Notamment, l'octroi d'une subvention d'environ 7,216 milliards de FCFA aux unités industrielles sur la période 2016-2019, un engagement d'investissement de près de 1 200 milliards de FCFA pour booster la compétitivité de la chaîne de valeur du cajou et des mesures additionnelles d'incitation fiscale et non fiscale. « Nous espérons que ces mesures permettront d'accélérer la transformation de la noix de cajou », a-t-il déclaré.



## Côte d'Ivoire / secteur du BTP : Le 1er forum sur la construction innovation prévu du 9 au 12 mars

La Confédération des PME/PMI du Bâtiment et des travaux publics (BTP) de Côte d'Ivoire organise son premier forum sur le thème : « Innovation des technologies de construction du BTP et la gestion de l'entreprise à l'heure de la digitalisation en Côte d'Ivoire ». Cette rencontre prévue se tenir à la Caisse de stabilisation à Abidjan-Plateau, durera quatre jours, du 9 au 12 mars 2020 et sera un cadre de formation, d'information et de sensibilisation des Petites et moyennes entreprises (PME). Il s'agira également d'un forum de partage des nouvelles technologies de construction et de gestion d'une entreprise de construction.

### > Société



## 12ème reconstitution des ressources du Fond international du développement agricole : La Côte d'Ivoire annonce une contribution de 110 millions de FCFA

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a conduit la délégation ivoirienne qui a pris part à la 43ème session du conseil des gouverneurs du Fond international du développement de l'agriculture (FIDA) les 11 et 12 février 2020 à Rome (Italie). A l'ouverture des travaux, il a annoncé la contribution de la Côte d'Ivoire pour la 12ème reconstitution du FIDA qui s'élève à 110 millions de FCFA.



## Lutte contre le paludisme : La Chine équipe le centre de recherche

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Ouélé a réceptionné, le mardi 11 février 2020 à Abidjan, un bâtiment réhabilité et des équipements offerts par la Chine au Centre de recherche et de lutte contre le paludisme (CRLP). Selon le ministre Aka Ouélé, le don de la République de Chine participera à accentuer la recherche sur la pandémie, à renforcer les capacités des praticiens et surtout à contribuer à la formation de haut niveau.



## Recrutement de 6 000 apprenants par apprentissage : Brice Kouassi invite les chefs d'établissement à recevoir toutes les candidatures

Le secrétaire d'Etat chargé de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Brice Kouassi, a invité, le 12 février 2020 à Abidjan, les directeurs régionaux, départementaux et les responsables d'unités mobiles des établissements sous la tutelle à recevoir tous les adolescents ayant au moins 14 ans désireux d'apprendre des métiers.



## Réforme dans les IFEF : La ministre Bakayoko-Ly Ramata annonce la formation des personnels de maison

"Pour élargir l'éventail d'opportunités pour les femmes et les filles, le ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant s'attelle à entreprendre une réforme des IFEF, durant cette année académique 2019-2020. L'objectif est de faire de ces structures de formation de la femme, de véritables écoles de la seconde chance, ayant pour vocation de donner à la fois, l'instruction et des compétences aux jeunes filles et aux femmes, pour leur permettre de s'insérer dans le tissu socio-économique et de devenir autonomes. Il s'agit de prendre en compte les métiers liés à l'agriculture, aux TIC, les métiers des personnels de maison". Cette déclaration est de la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata. C'était le mercredi 12 février 2020, lors de la remise d'équipements et de diplômes aux 30 meilleures auditrices des Institutions d'éducation féminine (IFEF).



## Assainissement du réseau routier, amélioration de la mobilité à Abidjan : Les USA et la Côte d'Ivoire signent un accord de 524 millions de dollars

Le ministère de l'Assainissement et de la Salubrité a servi de cadre, ce mardi 11 février 2020, à la cérémonie de signature de l'accord de mise en œuvre de «COMPACT Côte d'Ivoire », entre l'Etat ivoirien et le gouvernement des Etats Unis d'Amérique, à travers le Millenium Challenge Corporation(MCC), pour le financement de deux projets. A savoir : le Projet Abidjan Transport (ATP) et le Projet Compétences pour l'Employabilité et la Productivité (Projet Compétences), d'un montant de 524,7 millions de dollars US. Ce programme, entré en vigueur le 05 août 2019 pour une durée de cinq ans, devra financer les deux projets cités plus haut, dont l'optique est d'améliorer la mobilité des biens et des personnes dans la capitale économique du pays.



## La réhabilitation du stade Félix Houphouët-Boigny lancée

Le directeur de cabinet du ministère des Sports, François Alla Yao, a présidé la conférence de pré-soumission des entreprises en vue de la réhabilitation du stade Félix Houphouët Boigny, mardi 11 février 2020, au sein dudit stade au Plateau. Quatre entreprises ont pris part à cette réunion préparatoire qui s'est déroulée en présence de la directrice générale de l'Office national des Sports (ONS), Koné Mariam Yoda et du directeur du Pol bâtiment et aménagement territorial du BNETD, Parfait Kacou.

### Vu sur le Net



## Djibouti : Le ministre d'Etat, Hamed Bakayoko porteur d'un message du Président Ouattara à son homologue, Ismail Omar Guelleh

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense a été reçu, ce mercredi 12 février 2020, au Palais de la Présidence de Djibouti, par le Président Ismail Omar Guelleh. Hamed Bakayoko était porteur auprès du Président djiboutien d'un message écrit du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara. Au sortir de cette audience, Hamed Bakayoko a livré un pan du contenu du message transmis au Président Guelleh. « Ce message a trait à tous les enjeux stratégiques et sécuritaires que nous avons en partage et de voir dans quelle mesure nous pouvons renforcer notre coopération dans ce domaine. Ma visite vient ouvrir un pont, renforcer le travail de notre Consul général qui ne cesse de nous sensibiliser à ouvrir des champs de coopération dans tous les domaines ».



## Filière cajou : le gouvernement ivoirien met en œuvre un ambitieux programme de transformation locale

Le gouvernement ivoirien met en œuvre un ambitieux programme destiné aux investisseurs pour la transformation locale de la noix de cajou, a déclaré le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, le 12 février 2020 à Abidjan, à l'ouverture de la 6ème édition de la Convention mondiale du cajou. Le programme gouvernemental comporte trois axes majeurs que sont une subvention d'environ 11 millions d'euros, soit environ 7,216 milliards de FCFA aux unités industrielles sur la période 2016-2019, un engagement d'investissement d'un montant de 200 millions de dollars, environ 1 200 milliards de FCFA pour booster la compétitivité de la chaîne de valeur du cajou et des mesures additionnelles d'incitation fiscale et non fiscale. L'objectif de cet ambitieux programme est d'accroître et d'accélérer le taux de transformation locale qui est inférieure à 10 %. (Source : Primature)



## Médias : le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly inaugure les locaux de la nouvelle chaîne publique "La 3"

A l'inauguration de la troisième chaîne de télévision publique "La 3" du groupe de la Radiodiffusion Télévision Ivoirienne (RTI), le 12 février 2020 à Abidjan, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, a invité les animateurs de cette chaîne, au-delà du divertissement, à participer à l'éducation des Ivoiriens. « Je me réjouis du lancement de cette chaîne dédiée aux jeunes passionnés de sport et de musique. Au-delà du divertissement, cette chaîne doit pouvoir aussi participer à l'éducation de nos populations », a dit le Chef du gouvernement. Avec le démarrage des activités de "La 3", Amadou Gon Coulibaly a également salué l'opportunité qui est offerte à environ 70 jeunes d'obtenir leur premier emploi. (Source : Primature)



## Taux d'achèvement de l'école primaire, voici le rang de la Côte d'Ivoire dans l'UEMOA

En la matière, la Côte d'Ivoire a fait un excellent progrès. Et le pays occupe une bonne place dans l'espace UEMOA avec un taux de 71,6% selon une étude de la Banque mondiale. Ce progrès significatif qu'a réalisé la Côte d'Ivoire peut s'expliquer par les efforts consentis par le gouvernement en faveur du secteur éducation depuis 2011. Après la crise postélectorale que le pays a connue, les autorités ivoiriennes ont mis en place une politique de restructuration du système éducatif afin de redorer l'image de l'école. Cette politique a connu son pic en 2015 avec l'adoption de la loi de l'école obligatoire dès l'âge de 6 ans. La Côte d'Ivoire vient après le Togo qui occupe la première place dans la zone UEMOA avec un taux de 89%. Se suivent derrière la Côte d'Ivoire, le Burkina-Faso (65%), le Sénégal (57%) et le Mali (49,6% en 2017).

## SOTRA : dès mars, le pass numérique remplace les tickets en papier

A compter du 1er mars 2020, la SOTRA dématérialise les titres de transport dans les navettes, Wibus et Express. Des services ayant une valeur ajoutée à côté des services ordinaires que sont Monbus et le bateau bus. Les tickets de voyage sous forme de coupons papier seront remplacés par des cartes à puce rechargeables et validées à la montée du bus. La carte dite «Liberté» est en circulation depuis deux ans. « C'est beaucoup plus simple et très avantageux pour le client souvent confronté à la rareté de la petite monnaie », explique un des agents de la société de transport public.

### Agence de Presse

#### > Société



## Le ministre Abinan réitère l'engagement du gouvernement d'aboutir à des emplois formels et de qualité

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Abinan Kouakou, a réitéré, mercredi, à Abidjan, l'engagement du gouvernement ivoirien de tout mettre en œuvre pour aboutir à plus d'emplois formels et de qualité dans le cadre de la Politique nationale de l'Emploi (PNE). Pour cela, M. Abinan a salué la validation par les parties prenantes du document de Stratégie nationale intégrée de transition vers l'économie formelle (SNIT-EF) au cours d'un atelier d'une journée qui s'est tenu, à la Maison du patronat au Plateau et qui a regroupé une centaine de participants.



## Plaidoyer à Abidjan pour l'accès au logement des femmes rurales africaines

Le séminaire régional de haut niveau sur l'autonomisation politique, socioéconomique et culturelle des femmes africaines s'est achevé mercredi à Abidjan après 72h de conclave avec pour résolution majeure un plaidoyer pour l'accès des femmes rurales africaines au logement en présence de Moussa Diabaté, directeur de cabinet adjoint du ministre ivoirien de la Fonction publique.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.